



LA UC3M EN TU AULA

Galileo y la Torre de Pisa

Responde a estas tres preguntas sobre la clase

1. ¿En qué año realizó Galileo el experimento de dejar caer dos objetos desde lo alto de la Torre de Pisa?
2. ¿Cómo podría medirse en aquella época la diferencia de tiempos de caída?
3. ¿Qué experimentos semejantes se han realizado en tiempos más modernos?

Y a estas tres relacionadas con la actualidad

1. ¿Has visto escenas de paracaidismo acrobático?
2. ¿Qué velocidad puede alcanzar un paracaidista en caída libre?
3. ¿Cómo se puede simular la ingravidez en un avión?